

Liebe Gesundheits- und Krankenpflegerinnen, liebe Altenpflegerinnen!

Die pflegenden Berufe sind anspruchsvoll und verlangen uns, die diese Tätigkeit als Berufung empfinden, viel ab. Gemeinsam lassen sich die beruflichen Herausforderungen und Beanspruchungen besser bewältigen. Die Malteser Schwesternschaft bittet Sie, sich nur 3 Minuten Zeit zu nehmen und die unten stehenden Fragen kurz zu beantworten. Vielen Dank!

1 Fehlt Ihnen manchmal die Anerkennung für Ihre Arbeit?

1 2 3 4 5

2 Sind Sie an einem Austausch mit Pflegefachkräften aus ganz Deutschland interessiert?

1 2 3 4 5

3 Spielen christliche Orientierung und Werte in der Ausrichtung Ihrer Tätigkeit eine Rolle?

1 2 3 4 5

4 Suchen Sie ein berufliches Netzwerk, in dem Sie, abseits Ihres Alltags, Weiterbildung und Stärkung erfahren können?

1 2 3 4 5

5 Möchten Sie Teil einer kleinen und persönlichen Organisation sein, die ihre Arbeit in einem praktischen, unmittelbaren Verständnis des christlichen Glaubens verrichtet?

1 2 3 4 5

Wenn Sie bei der Beantwortung der Fragen ein Ergebnis von mindestens 15 Punkten erzielt haben, dann könnte die Malteser Schwesternschaft eine Bereicherung für Ihre Arbeit sein. Wenn wir Ihr Interesse geweckt haben, dann nutzen Sie einfach und schnell unser Onlineformular:
www.kontakt-malteser-schwesternschaft.de



Malteser

Die Malteser Schwesternschaft

Christliche Nächstenliebe im Hier und Jetzt

Die Malteser Schwesternschaft ist ein weltlicher Zusammenschluss von Frauen in pflegerischen Berufen. Wir, die Mitglieder der Malteser Schwesternschaft, arbeiten als examinierte Gesundheits- und Krankenpflegerinnen und (Alten-) Pflegerinnen oder in anderen vergleichbaren Berufen. Das Fundament unserer Arbeit ist – ganz in der Tradition des Malteser Ordens – ein praktisches, unmittelbares christliches Glaubensverständnis. Es hilft uns dabei den Menschen mit Freundlichkeit, Offenheit und Interesse an ihrem Schicksal zu begegnen.

Natürlich ist das nicht immer einfach. Die Pflege ist für Pflegefachkräfte oft kräftezehrend und manchmal auch frustrierend. Mit unseren Tagungsangeboten wollen wir die Diskrepanz zwischen persönlichem Anspruch und Realität im Pflegealltag verringern.

Die Malteser Schwestern treffen sich zweimal jährlich (Frühjahr/Herbst) zu Tagungen. Die Schwesternschaft trägt den Großteil der Kosten.
Der Jahresbeitrag beträgt 50 EURO.

Unser Angebot:

- Aktives, dabei zeitlich überschaubares Vereinsleben
- Deutschlandweite Vernetzung
- Persönlich anregende Begegnungen
- Fachliche Weiterbildung
- Standpunkte entwickeln und Selbstverständnis stärken
- Orientierung aus der Kraft des Glaubens

Der Malteserorden

Jahrhunderte lange Tradition, weltweites Engagement

Der Malteserorden, mit seinem Hauptsitz in Rom, wurde im 11. Jahrhundert in Jerusalem gegründet und verfügt heute weltweit über 12.500 Mitglieder. Mehr als sechshundertmal sind die Malteser in Deutschland vertreten und

verantworten unterschiedlichste sozialen Einrichtungen zum Wohl der Menschen, aus christlicher Überzeugung.
Mehr unter: www.malteser-schwesternschaft.de

Der Schwesternrat der Malteser-Schwesternschaft freut sich über Reaktionen auf
www.kontakt-malteser-schwestern.de

